

# *BCE registra récord de préstamos bancarios a empresas de la Eurozona*

---



La Habana 29 may (RHC) El Banco Central Europeo (BCE) divulgó este lunes que los préstamos bancarios a las empresas de la Eurozona registraron en abril un nuevo récord desde mediados de 2009 hasta ubicarse en un 2,4 por ciento.

El informe precisa que los adelantos corporativos se situaron en 0,1 por ciento por encima del mes anterior, pero la oferta monetaria -empleada para calcular la actividad económica- cayó más de lo previsto por los analistas.

Ese indicador comprende el efectivo en circulación, depósitos a la vista y a plazo hasta dos años, entregas disponibles hasta tres meses, cesiones temporales de deuda y fondos de inversión en activos del mercado monetario.

Pero en abril su comportamiento se ralentizó a un 4,9 por ciento el mes pasado desde el 5,3 por ciento en marzo, cifra inferior por a las expectativas de los analistas que preveían un 5,2 por ciento.

Según el BCE, ese ritmo de crecimiento es inferior a sus pronósticos y agregó que la tasa de crecimiento anual de los préstamos a gobiernos bajó hasta el 9,7 por ciento en abril, desde el 10,2 de marzo.

No obstante, los préstamos al sector privado retrocedieron al 2,9 por ciento en el cuarto mes del año, dos décimas menos que el anterior. (Fuente-PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/131047-bce-registra-record-de-prestamos-bancarios-a-empresas-de-la-eurozona>



**Radio Habana Cuba**